



La nueva imagen de Calzada de Calatrava es uno de los temas destacados de este número de nuestra revista. Un pueblo que quiere aprovechar su potencial turístico en beneficio de su desarrollo económico, cultural y social, debe ofrecer una primera imagen adecuada a la calidad de sus servicios. Por ello se han diseñado un escudo y una bandera que nos representen dignamente y sirvan de puntal para Calzada allí donde se presenten.

Estos van acompañados de un logotipo y un folleto turístico nuevo para informar a quienes nos visiten sobre qué pueden encontrar en esta localidad calatrava.

La cuarta edición de la Revista Municipal “Calzada de Calatrava Informa” tiene un apartado importante dedicado a las fiestas locales, la Feria del Jubileo, así como las fiestas en honor de la Virgen Nuestra Señora de los Remedios, del Cristo del Sagrario, y de nuestro patrón, el Cristo Salvador del Mundo, que tan buen sabor de boca nos dejaron.

La cultura cuenta con espacio propio en este número, tanto por el II Festival Internacional, como por el Festival de las Artes del Campo de Calatrava o el certamen de pintura rápida. En cuanto a los deportes, nos proponemos que ninguno de los que se practican en la localidad de forma asidua quede sin registrar en la revista de todos los calzadeños.

Las numerosas y diversas actividades desarrolladas por el Centro Social, el personal contratado recientemente por el Ayuntamiento, visitas relevantes cursadas al municipio, como la de la Directora General de Turismo, o las obras que se están llevando a cabo en la localidad, son algunos de los aspectos de interés que completan esta edición.